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令和３年第９回湯梨浜町教育委員会定例会議録  

 

日  時      令和 3年 7月 28日（水）午後 1時 30分 開 会 

場  所      湯梨浜町役場 第３会議室 

出席委員      山田直樹 市橋善則 松田基宏 藏本知純  

説明の為出席した者      山田志伸 山﨑有紀子 吉野和男 尾川伸弘 杉村和祐 宮脇一善 

尾崎寿彦 松本 真 福本みゆき 

【 議 事 日程 】  

日程第１ 会議録署名委員の指名 

        （        ） （        ） 

 

日程第２ 事務局課長の報告 

（１）教職員の休暇について 

（２）教職員の休職について 

（３）休職補助教職員の臨時的任用について 

（４）湯梨浜町会計年度任用職員（町雇用）の退職について 

（５）その他 

 

日程第３ 議案第４６号 工事請負契約の変更について（旧北溟中学校校舎等解体工事） 

 

日程第４ 議案第４７号 令和３年度湯梨浜町一般会計補正予算（第４号）について 

 

日程第５ 議案第４８号 外国語指導助手（ALT）の任命について 

 

日程第６ 議案第４９号 湯梨浜町社会教育委員の委嘱について 

 

日程第７ 議案第５０号 教育委員会事務局職員の採用について 

 

日程第８ 議案第５１号 令和３年度湯梨浜町給付型奨学金支給に係る給付者の認定審査

について 

 

日程第９ 協議事項 

（１）区域外（校区外）就学について 

（２）その他 

 

日程第１０ 報告連絡事項 

（１）第４７回鳥取県中学校総合体育大会結果について 

（２）本町在住児の就学指導に関することについて 

（３）湯梨浜町フリースクール利用助成事業補助金交付要綱の一部改正について 

（４）旧北溟中学校校舎等解体工事について 
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（５）泊分館建設事業について 

（６）公民館事業について 

（７）図書館事業について 

（８）問題行動・不登校について 

（９）県費負担教職員の特例勤務について 

（１０）その他 

 

      次回教育委員会   ８月  日（  ）  時  分～  
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発言者 内   容 

教育長 
 

教総課長 
教育長 

 
 

教総課長 
教育長 

 

 
 

教総課長 
 

教育長 
 
 
 

教総課長 
 

教育長 

 
 

教総課長 
中央公民館長 

教育長 
 

 
教総課長 

 
教育長 
藏本委員 

 
 
 

尾崎補佐 
教育長 

 
 
 

教総課長 
生人課長 
教育長 

 日程第 2 事務局課長の報告（1）教職員の休暇についてお
願いします。 
(資料にもとづき、教職員の休暇について説明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
 それでは、（2）教職員の休職についてお願いします。 
(資料にもとづき、教職員の休職について説明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 

 それでは、（3）休職補助教職員の臨時的任用についてお願
いします。 
(資料にもとづき、休職補助教職員の臨時的任用について説
明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
それでは、（4）湯梨浜町会計年度任用職員（町雇用）の退

職お願いします。 
(資料にもとづき、湯梨浜町会計年度任用職員（町雇用）の
退職について説明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
（5）その他で何かございますか。 

（教育委員会事務局職員の病気休暇、休職の状況について報
告） 
 それでは、日程第 3 議案第 46号 工事請負契約の変更に
ついて（旧北溟中学校校舎等解体工事）についてお願いしま

す。 
(資料にもとづき、工事請負契約の変更について（旧北溟中
学校校舎等解体工事）について説明) 
 何か質問はありますか。 
 この件とは直接関係がありませんが、本日、たじりこども

園に計画訪問した際に、旧北溟中学校の町道沿いの草が生い
茂っているのが気になりましたので、除草できないのかなと
思います。 
 対処します。 
 よろしくお願いします。その他何かご質問はありますか。 
（なし） 
それでは、日程第 4 議案第 47号 令和 3年度湯梨浜町一

般会計補正予算（第 4号）についてお願いします。 
(資料にもとづき、令和 3年度湯梨浜町一般会計補正予算
（第 4号）について説明) 
 何か質問はありますか。 
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発言者 内   容 

 
 
 

教総課長 
 

教育長 
 
 
 

生人課長 
 

教育長 
 
 
 

教総課長 
 

教育長 
 
 

 
 

教総課長 
 

教育長 
 

 
 
 
 
 

 
教総課長 

 
 

松本指導主事 
 

教育長 
 
 
 

松本指導主事 

（なし） 
それでは、日程第 5 議案第 48号 外国語指導助手

（ALT）の任命についてお願いします。 
(資料にもとづき、外国語指導助手（ALT）の任命について説
明) 
何か質問はありますか。 

（なし） 
それでは、日程第 6 議案第 49号 湯梨浜町社会教育委員

の委嘱についてお願いします。 

(資料にもとづき、湯梨浜町社会教育委員の委嘱について説
明) 
何か質問はありますか。 

（なし） 
それでは、日程第 7 議案第 50号 教育委員会事務局職員

の採用についてお願いします。 
(資料にもとづき、教育委員会事務局職員の採用について説
明) 
何か質問はありますか。 

（なし） 
それでは、日程第 8 議案第 51号 令和 3年度湯梨浜町給

付型奨学金支給に係る給付者の認定審査についてお願いしま
す。 
(資料にもとづき、令和 3年度湯梨浜町給付型奨学金支給に
係る給付者の認定審査の結果、不認定とすることを説明) 
 何か質問はありますか。 
（なし） 

それでは、本議案については審査結果のとおり、不認定で
よろしいでしょうか。 
（異議なし） 
 次の日程第 9  協議事項（1）区域外（校区外）就学につい
ては、後で説明させていただきます。 

 （2）その他で何かありますか。 
 ありません。 
 それでは、日程第 10 報告連絡事項に入ります。（1）第 47
回鳥取県中学校総合体育大会結果についてお願いします。 
（資料にもとづき、第 47回鳥取県中学校総合体育大会結果
について説明） 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
それでは、（2）本町在住児の就学指導に関することについ

てお願いします 
（資料にもとづき、本町在住児の就学指導に関することにつ
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発言者 内   容 

 
教育長 

 
 
 
 
 
 

市橋委員 

 
松本指導主事 

 
 
 
 

教育長 
 

教総課長 
 

教育長 

 
 
 

尾崎補佐 
 

教育長 

 
 

中央公民館長 
教育長 

 

 
中央公民館長 

教育長 
図書館長 
教育長 

 
 
 
 

松本指導主事 
 

いて説明） 
医療的ケアの支援が必要な児童については、現在、医師等

のご意見を伺いながら、どのような就学指導を行うのか、受
け入れる施設の設備や必要な備品はどういったものが必要に
なるのか、それと現在、就学を希望されている学校には空き
教室がありませんので、このあたりもどのように対応してい
くか検討しているところです。また人的配置の問題もありま
すので、県とも協力しながら進めていく必要があります。 
施設の整備などは対応できたとしても、相当な専門知識と

対応ができる方でないと難しいと思います。 
児童が学校で安全、安心に過ごせるようにするためには、

どのようなことが必要となるのかなど、保護者と十分な打ち
合わせを行いながら進めなければなりません。また、学校で
できることとできないことについてのご理解も必要となりま
す。 
それでは、（3）湯梨浜町フリースクール利用助成事業補助

金交付要綱の一部改正についてお願いします。 
（資料にもとづき、湯梨浜町フリースクール利用助成事業補
助金交付要綱の一部改正について説明） 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
それでは、（4）旧北溟中学校校舎等解体工事についてお願

いします。 
（資料にもとづき、旧北溟中学校校舎等解体工事について説
明） 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
それでは、（5）泊分館建設事業についてお願いします。 

（資料にもとづき、泊分館建設事業について説明） 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 

続いて、（6）公民館事業についてお願いします。 
（チラシにもとづき、公民館事業について説明） 
 それでは、（7）図書館事業についてお願いします。 
（資料にもとづき、図書館事業について説明） 
 何か質問はありますか。 
（なし） 
 次の（8）問題行動・不登校については、後で説明をお願
いします。 
（9）県費負担教職員の特例勤務についてお願いします 

（資料にもとづき、県費負担教職員の特例勤務について説
明） 
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発言者 内   容 

教育長 
 
 

尾崎補佐 
 

教育長 
尾川参事 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

教育長 
教総課長 

何か質問はありますか｡ 
（なし） 
（10）その他で何かありますか。 

 教育委員会事務局組織図を更新しましたので、ご確認くだ
さい。 
その他何かありますか。 
7月 7日の大雨によって、文化財施設の尾﨑家住宅と尾崎

氏庭園、羽衣石城登山道の被害がありました。尾﨑家住宅は
床下浸水となり、また、現在工事中で外の物置小屋に建具や

資材を搬入していたのですが、それも浸かってしまいまし
た。現在、業者が使える部材を確認しておりまして、今後、
建築が再開しましたら、使えるものは使い、新しいものにし
なければならないのであれば変えていくように考えていま
す。尾崎氏庭園は、白壁の漆喰部分ですが、地上面からだい
たい 120センチのところまで水没となりました。県等と現地
を確認したところカビ等がありまして、今後、これをどのよ
うにして除去していくか、文化庁、県文化財課、町とで検討
しているところです。羽衣石城登山道は、昨年、環境整備を
したところですが、今回、特に被害が大きかったのは東ルー
トの方です。かなりの雨量があったようで、ルート沿いの川

が溢れたり法面からの水が流れ込んだりして、かなりガタガ
タになっているので、現在、通行止としています。この修理
ですが、現在、有利な補助金等がないか、県と協議を行って
いるところでして、本年度中に対応できればと考えていま
す。また、羽衣石城の中国自然歩道も雨による被害を確認し
ていますので、今後、地元等と協議を進めていくことにして

います。以上が、先般の大雨による被害状況です。次に、羽
衣石城の国史跡の発掘調査についてです。こちらはほぼ終了
していますが、追加で調査をした方がよいという箇所もあり
ました。これについては、次回の教育委員会で状況写真等を
ご報告いたします。また、国史跡に向けた取り組みですが、

発掘現場において先生方からご意見をいただいて 4月 30日
に認可という予定でしたが、新型コロナウイルス感染拡大の
影響により延期となり、これからまだ 1、2か月延びるので
はないかと考えています。このことによって、追加の作業が
あるかもしれませんが、その間は養生や測量等を進めていく
ことにしています。それと、もし教育委員さんで現地を見て
みたいとのことがございましたら、ご案内いたしますのでお
声をかけてください。 
 その他何かございますか。 
 ありません。 
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発言者 内   容 

(次回、定例会を 8 月 27 日(金) 午後 1 時 30 分に開催するこ
とを決定｡引き続き委員のみで、日程第 9 協議事項（1）区域
外（校区外）就学について審議し承認、日程第 10 報告連絡事
項（8）問題行動・不登校について説明があった｡) 
午後 3時 30分終了 

 


